

# Stop aux violences intrafamiliales ! Trois zones de police de Mons-Borinage s'allient pour une vaste campagne de sensibilisation

Les zones de police des Hauts-Pays, du Borinage et de Mons ont décidé de s'allier pour mener une vaste campagne de sensibilisation aux violences intrafamiliales. Un phénomène en croissance partout dans notre région.



Les zones de police lancent une campagne de sensibilisation. – DR



Par Sudinfo

Publié le 13/11/2023 à 13:43

Depuis de nombreuses années, la police boraine travaille avec le réseau VIF sur les violences conjugales et familiales pour sensibiliser la population à cette problématique. Colloques, campagnes d'affichage... sont autant d'outils actionnés chaque année.



**ST**  **P** **aux violences  
intrafamiliales**

Plusieurs affiches seront diffusées. - DR

Pour cette nouvelle campagne 2023, la police boraine a proposé à deux autres zones de police de la rejoindre dans un projet commun : une campagne d'affichage menée sur toutes les communes couvertes par les trois zones de police, l'occasion d'élargir le public concerné. La campagne débute ce lundi 13 novembre et se terminera le 1<sup>er</sup> décembre.



# STOP P aux violences intrafamiliales

La violence envers les conjoints, les enfants, les seniors... - DR

Quatre affiches différentes ont été conçues. Elles seront visibles sur les véhicules de police, dans les commissariats, dans les administrations communales ainsi que dans certains commerces.

« Il s'agit de toute forme de violence physique, sexuelle, psychique ou économique entre membres d'une même famille, quel que soit leur âge. Les profils des victimes sont donc extrêmement variés. Sans distinction de sexe, d'âge ou de milieu socio-économique. » tient à souligner les différentes zones de police. Il ne se passe pas une semaine sans que les agents soient appelés pour de telles violences. D'où l'importance de cette campagne.

Un numéro de téléphone s'impose si vous êtes témoin ou victime: le **0800.30.030**. S'il s'agit d'une urgence, il faut bien sûr composer le **101**.

## **Diverses animations prévues**

La campagne de sensibilisation ne va pas se contenter des affiches. Différents événements sont prévus jusqu'à début décembre.

Le 20 novembre, vous pourrez par exemple assister à un colloque sur la violence après la séparation et la prise en charge des enfants. Cela se déroulera au centre de formation FormeHos. Le 22 novembre, une présence sera assurée sur le marché de Saint-Ghislain, sur le marché de Frameries le 25 novembre, sur le marché de Boussu le 26 et sur le marché de Quaregnon le 27 novembre.

Une journée de sensibilisation est également prévue, de 13 h 30 à 16 h 30, le 22 novembre, au centre d'animation de Quiévrain.